MARCAL COMMARCAL COMMARCAL COMMARCAL

independer,

Manacor, día 13 de Enero de 1.990 - Número 476 - P.V.P. 100 Ptas. (IVA Incl.



Los niños y la cabalgata de la ilusión

El Alcalde, contra los petarderos



Tras conseguir el premio "Josep Pla"



Satisfacción en Manacor por el nuevo éxito de Miguel A. Riera



Tomeu Penya, un padrazo

No se podrá aparcar en ellas
30 calles de Manacor verán
ampliadas sus aceras

El Día de Sant Antoni recibirá la "A" de oro de s'Agrícola

Satisfacción en Manacor por el premio "Josep Pla" concedido a Miquel Angel Riera

(Redacción).- En los ambientes culturales de Manacor se respiran aires de sana satisfacción por el nuevo galardón literario obtenido por el escritor manacorí, Miquel Angel Riera Nadal, quien con la consecución del premio "Josep Pla" se reafirma como una de las mejores plumas de la literatura catalana.

La obra presentada por el escritor manacorí, "Illa Flauwert", s e barajaba entre las favoritas desde un principio, por lo que al final la consecución del galardón por parte de la obra de Miquel Angel Riera no constituyó sorpresa alguna entre los personajes que han seguido de cerca la evolución de esta última edición del prestigioso premio "Josep Pla", dotado con un millón de pesetas, que fue fallado la noche del pasado sábado en el Hotel Ritz, en Barcelona.

Este nuevo e importante premio para el literato manacorí llega casi al unísono con la "A" de oro de s'Agrícola, distinción que concede anualmente la Asociación Cultural que preside

Antoni Serrà al personaje que con su obra haya colaborado en dar a conocer el nombre de Manacor. No podía ser, por tanto, más oportuno para el momento distinguir al nuevo "Josep Pla" con el galardón de s'Agrícola, el cual será entregado a Miquel Angel Riera el próximo miércoles, Fiesta de Sant Antoni, en un acto que dará comienzo a las siete de la tarde, en lugar de en la víspera del Sant, como estaba previsto inicialmente y como publicamos en nuestra última edición. Una variación de fechas que obedece al hecho de que el galardonado escritor está de viaje y su regreso a Manacor está previsto para el miércoles.



El "Josep Pla" encumbra a Miquel Angel Riera como figura literaria a nivel nacional.

Según fuentes de s'Agrícola, es posible que este acto de l' próximo miércoles esté presidido por la consellera de Cultura, Maria Antònia Munar.

Sebastià Rubí ya tiene calle dedicada

(Redacción J.M.).Sebastià Rubí, autor entre otas obras de la letra del sainete musical más popular de nuestra ciudad, ya tiene una calle dedicada, tras el acuerdo adoptado por el pleno municipal. A propuesta de la delegada de Política Lingüística la calle elegida para dedicársela es la hasta ahora denominada "Alcázar de Toledo".

Junto a este cambio de nombre se cambiaron también el de la Avenida Antoni Maura, que pasará de denominarse "Passeig de Na Camel.la" y la de Martí Vila, que a partir de ahora serà de "S'Estrella".

Según los argumentos empleados por María A. Vadell los cambios obedecen a la política seguida por su departamento de recuperación de la toponimia tradicional.

Para el PP, sin embargo los cambios obedecen únicamente a un capricho de la delegada, manifestando su completa repulsapor el hecho de que se suprima un nombre del que, para ellos es un personaje histórico y único mallorquín que ha llegado a la presidencia del gobierno de la nación. Como propuesta alternativa presentaron la de que se mantuviesen los dos nombres con los que habitualmente es conocida la alameda.

Como es fácil adivinar, el cambio de denominación de calles, volvió a suscitar la polémica que siempre ha traido aparejada esta cuestión y que, por lo visto el pasado martes, no lleva camino de solucionarse.

VENDO PISO en la finca Banca March de Manacor, 4 dorm., 2 baños, salón, terraza y lavadero, muy soleado Tel. 410990



CARPINTERIA METALICA HIERRO - ALUMINIO - LATON ACERO INOXIDABLE

Barracar, 31 - Tel. 843937

07500 MANACOR